

SAINT-DENIS

Réunion pour le tournage du film « L'Aude, quelle histoire ! »

La compagnie du réalisateur Yannick Séguier, l'Histoire en spectacles, travaille actuellement à la réalisation d'un film, *L'Aude, quelle histoire !* Ce projet retrace l'histoire du département de l'Antiquité à nos jours, en mettant en valeur le territoire, le patrimoine historique, culturel, économique et linguistique. L'Histoire en spectacles recherche des figurants bénévoles du canton de Saint-Denis pour le dimanche 8 juillet de 16 heures à 19 heures. Nul besoin d'expériences, venez simple-

ment tenter l'aventure du casting. Envoyez vos noms, prénoms ; âge, lieu de résidence et coordonnées à : communication@lhistoireenspectacles.fr ou venez rencontrer l'équipe de tournage lors des réunions. La première réunion sera organisée, le **mardi 19 juin** à 18 h 30 à la salle communale. Un conseiller départemental, le réalisateur et une partie de l'équipe de tournage seront présents.

► Contact : Sabrina Lang, chargée de production, 07 83 58 35 04.

MOUSSOULENS

Ils vaincront le sénéçon !

Samedi 9 juin, une poignée de bénévoles des Ampéfolies du Cabardès a investi le conservatoire trufficole pour traquer les mauvaises herbes, biner le tour des jeunes plants et retirer les cailloux. Le temps était parfait, pas trop chaud. Après une matinée de travail, tout le monde s'est retrouvé autour d'un bon pique-nique, au cours duquel, bien sûr a été évoqué le souvenir de Jacky qui a bien souvent mouillé sa chemise pour transporter les bûches ou conduire le camion de la



► « No passara ».

mairie. Comme tu étais fier du travail réalisé. Jacky nous ne t'oublierons pas.

PENNAUTIER

Dernière séance Bébés lecteurs

Avec l'arrivée de l'été, les séances des Bébés lecteurs se sont achevées vendredi 15 juin. Une dizaine d'enfants, accompagnés des parents ou des nounous, sont venus écouter des histoires de pompiers et de papas pour rappeler que dimanche, c'est leur fête. Changeant complètement de registre, Sylvie a lu un livre qui explique comment on fabrique un arc-en-ciel. Mais c'est le

livre sur les bruits qui a eu le plus de succès, quand les enfants ont imité la sonnerie du téléphone, des cloches ou le cri d'une grenouille, d'un hibou, etc. La comptine *P'tit poisson*, très appréciée des bambins a achevé, avec un goûter, une belle saison de premier contact avec le monde des livres. Les séances reprendront à la rentrée, le **vendredi 14 septembre**.



► Les jeunes lecteurs autour de Sylvie.

CONQUES-SUR-ORBIEL

La rue de la Calade rouverte

Les travaux vont bon train, malgré des conditions météorologiques difficiles. « *Outre le temps, ce sont les différentes entreprises qui interviennent que l'on doit coordonner. Le chantier avance dans le planning prévu, c'est pour cela que la rue de la Calade est rouverte à la circulation. Les différentes phases vont s'enchaîner en remontant vers l'hôtel de ville* » rappelle le maire

Jean-François Juste. Les plus profondes tranchées sont à 2,50 m car il faut passer en dessous des réseaux existants qui sont, pour l'occasion, momentanément coupés afin de pouvoir enfouir les grosses canalisations d'eau et d'assainissement. La rue du Cst-Réveille (côté cimetière) et l'impasse Gounod vont bénéficier de la rénovation de l'alimentation en eau potable.

ALZONNE

ENVIRONNEMENT. Un premier panneau agrémente la balade au bord du Lampy.

Création d'un sentier pédagogique

Et si nous partions à la découverte du milieu naturel le long de la promenade dite de La Vernassonne ? C'est ce qu'ont proposé les enfants des classes de CM1 et CM2, en prenant par la main pour une balade éducative le samedi 9 juin sur les rives du Lampy les personnes qui avaient répondu à leur invitation. Ils ont présenté leur travail réalisé en cours d'année et ont rappelé l'importance de protéger cet espace riche et varié. Et c'est, une fois n'est pas coutume, les parents, grands-parents, randonneurs ou simple curieux, qui les ont écoutés attentifs et émerveillés de redécouvrir ce site pourtant tant de fois fréquenté. Cette journée n'est qu'un début... À l'initiative de la mu-



► Les enfants ont présenté le premier panneau pédagogique qu'ils ont réalisé.

nicipalité, en collaboration avec l'école, un sentier pédagogique habillera prochainement les bords du Lampy et de la Vernassonne. Cette promenade sera agrémentée

de cinq panneaux ludiques et pédagogiques réalisés par les écoliers de CM1 et CM2, avec l'aide de l'association Herba Venti et de Carcas-

sonne Agglo. Cinq tableaux réalisés dans le cadre de Natura 2000, permettant d'appréhender le milieu hydrographique, la faune, la flore et la ripisylve de la commune.

VILLEMUSTAUSOU

Rando loisirs marche dans le Sidobre

L'association Rando loisirs marche (RLM) a organisé une sortie mardi 12 juin dans le Sidobre, situé à une dizaine de kilomètres de Castres, dans le Tarn. 57 adhérents ont répondu présents. Le bus a amené les participants devant la maison du Sidobre, rejoints par les amis du foyer de vie de Pennautier. La visite de l'espace muséologique du granit et des hommes a permis de découvrir le travail du granit d'hier à aujourd'hui, de son extraction aux ateliers

de transformation. Munis de casques de protection et d'écouteurs, que les participants, accompagnés de guides, ils se sont rendus aux abords de la plus grande carrière de granit d'Europe, suivie par la visite d'un atelier de transformation. Après le repas, le groupe a été invité à une marche sur un sentier de randonnée à la découverte de gigantesques cailloux. Le prochain rendez-vous est l'assemblée générale de RLM fixée le mardi 26 juin, salle Brassens à 16 heures.



► Le groupe de Rando loisirs prêt à passer à table.

Une nouvelle saison pour l'ECV XV

Une très bonne nouvelle qui réjouira les nombreux fans de rugby à XV sur Villemoustausou, Conques et les villages voisins, l'équipe senior de l'ECV XV repartira la saison prochaine en 3/4^e série. Une réunion d'information aura lieu ce **mardi 19 juin** à 19 heures au club house de Conques. Détection de jeunes joueurs

et découverte de l'école de rugby du RBC : pour ceux nés durant les années 2006 à 2014, le samedi 23 juin au stade Jean-Barthe de Villemoustausou, en présence d'éducateurs de la Fédération française de rugby de 9 à 12 heures.

► Contacts : Claude Ruiz au 06 83 57 15 35 ; Lucie Brignet au 06 80 92 93 77 ; Damien Cabrera au 06 51 35 09 47.

MONTOLIEU

Rencontre à la Coopérative



► Les lycéens et les enseignants ont parlé de l'exposition présentée.

En partenariat avec la Coopérative-collection Cérés Franco, les élèves de la section Arts plastiques du lycée Paul-Sabatier de Carcassonne ont été invités à relever un défi de taille : imaginer, concevoir et produire entièrement une exposition sur le thème de l'enchantement du monde. Ce projet a donné lieu à deux expositions, une entièrement réalisée par

les élèves a été présentée dans la salle de théâtre du lycée. L'autre est visible à la Coopérative grâce aux deux alcôves dédiées aux travaux des élèves. Lors de la rencontre du mois de mai, Éric Bidault, enseignant d'arts plastiques, Audrey Martin pour la Coopérative, Timothy Archer, artiste en résidence, et trois lycéens ont évoqué cette belle aventure.

CUXAC-CABARDÈS

Retour au Moyen-Âge pour le collège Antoine-Courrière

Ce vendredi s'est déroulée la fête médiévale au collège Antoine-Courrière, organisée par les élèves des trois classes de 5^e. Cette fête a été organisée en fonction du programme de l'éducation nationale qui, cette année, aborde le Moyen-Âge. Tout au long de l'après-midi les stands animés par les professeurs et les élèves ont fait connaître les échoppes de l'époque, travail de la laine au rouet, fabrication de gaufres et crêpes, l'apothicaire et ses potions, l'herboriste et ses tisanes. Le spectacle a commencé par les danses médiévales, des chants avec L'échançons du carcassès et un combat à l'épée qui, fort heureusement, n'a pas fait de victime, tournoi équestre avec les cavaliers de la section équitation de la Goutarende et, le clou du spectacle, les rapaces de la Montagne des aigles. Les élèves du collège Jules-Verne, l'école primaire de Fontiers-Cabardès, les enfants de la crèche ont fait le déplacement. M. Bellini principal du collège, Stéphanie Hortala conseillère départementale et Paul



► En costumes du Moyen-Âge.



► Les cuisinières ont présenté des mets d'un autre temps.

Griffe maire ont apprécié cette fête et remercient les professeurs et les élèves qui ont œuvré toute une année pour la parfaite réussite de cette journée.